



Transit Chasis 2023, La Nueva Versión Del Vehículo Comercial Que Combina Potencia, Tecnología, Seguridad Y Confort

- Ford Argentina presenta la nueva Transit Chasis 2023, una actualización de la popular versión chasis cabina del vehículo comercial por excelencia que suma nuevos elementos diferenciales.
- Con un nuevo motor más potente, nuevas tecnologías de confort y conectividad, este modelo de Transit ofrece niveles superiores de rendimiento, eficiencia, seguridad y comodidad para el conductor.
- Con más de 50 años de permanencia en el mercado global de vehículos comerciales, Transit es un ícono de Ford, con más de 10 millones de unidades vendidas en todo el mundo, que se adapta a todas las necesidades de los negocios de los clientes.

Buenos Aires, 4 de septiembre de 2023 - Ford anuncia la nueva Transit Chasis, una actualización de la popular versión chasis cabina del vehículo comercial que suma elementos diferenciales, potenciando todas sus capacidades y ofreciendo niveles superiores de rendimiento, eficiencia y comodidad, con el fin de ser una opción ideal para los profesionales y empresas que necesitan un vehículo confiable y confortable para su trabajo diario. La Nueva Transit Chasis es lo último en flexibilidad: puede adaptarse a las necesidades específicas de los negocios de los clientes, como una plataforma de carga plana, un volquete, un vehículo frigorífico o prácticamente cualquier otra cosa.

Esta renovada Transit Chasis está equipada con un nuevo Motor Diesel EcoBlue (Panther 2.0L) con una potencia de 165cv y un torque de 390 Mn. Este motor es el más potente del segmento y entre otras características, se destaca por poseer 16 válvulas, un sistema de inyección directa common rail con control electrónico y turbo de geometría variable. Todas estas características se traducen en mayor potencia y torque, entregando así mejores prestaciones y al mismo tiempo mayor eficiencia y un silencioso confort de marcha.

Ford Transit siempre se distinguió por ofrecer niveles de seguridad y confort superiores, y la Nueva Transit Chasis no es la excepción: Ahora incorpora la reconocida dirección asistida eléctricamente de Ford (EPAS). Este avanzado sistema proporciona una asistencia variable basada en la velocidad y las fuerzas laterales. El sistema EPAS cuenta con control de deriva y control activo de vibración, y brinda un manejo más confortable. De esta manera, EPAS garantiza una excelente respuesta en el manejo en diferentes circunstancias, logrando más agilidad y eficiencia en el consumo de combustible.

Trabajo A Bordo Simple, Seguro Y Confortable

El interior de la Nueva Transit Chasis está diseñado para una experiencia a bordo simple, segura y confortable, teniendo en cuenta las necesidades del conductor y facilitando el trabajo gracias

a su nueva tecnología, que se suma al destacado equipamiento que actualmente ya ofrece. Esta nueva versión incorpora una nueva pantalla multifunción LCD táctil de 8" -compatible con Android Auto y Apple Car Play Inalámbrico, también suma el sistema Ford MyKey y la función auto Start&Stop para reducir el consumo y las emisiones.

A su vez, para alcanzar el máximo rendimiento y funcionalidad, la butaca del conductor cuenta con ajuste en altura y apoyabrazos que, sumado al volante regulable en altura y profundidad, brindan una posición de manejo cómoda y descansada. Cuenta con un volante multifunción con controles de audio y teléfono, computadora de a bordo y levantavidrios delanteros eléctricos con sistema "One-Touch" para el conductor. A lo largo del interior, múltiples espacios para guardar todo tipo de objetos facilitan el orden a bordo del vehículo.

En materia de seguridad, La Nueva Transit Chasis incorpora sistema de frenos ABS, asistencia electrónica al frenado de emergencia, el sistema de atenuación de riesgo de vuelco, control de tracción y estabilidad (ESP), control de carga adaptativo, asistente al arranque en pendientes, luces antiniebla delanteras y traseras, Airbags delanteros para conductor y acompañante, doble espejo retrovisor eléctrico con punto ciego, inmovilizador de motor, entre otros.

Transit, El Vehículo Comercial Por Excelencia A Nivel Global

Con más de 10 millones de unidades producidas desde su lanzamiento, Transit es un ícono de Ford, y es desde hace años, el vehículo comercial más vendido de Europa y los Estados Unidos, demostrando la capacidad de la automotriz para desarrollar vehículos comerciales confiables y versátiles.

La Nueva Transit Chasis se produce en Uruguay, desde donde se exporta a toda la región, cuenta con una garantía de 2 años o hasta 100.000 km y se ofrece en los colores Blanco Oxford y Plata Lunar. Con el inicio de las ventas previsto durante el mes de septiembre, la Nueva Transit Chasis tendrá un precio sugerido de \$23.907.000

Con este lanzamiento, la compañía fortalece su portafolio de productos enfocado en SUVs, pick-ups y vehículos comerciales; y refuerza el compromiso de ofrecer a sus clientes en Argentina los últimos modelos globales de la marca, diseñados con foco en las preferencias y necesidades de los consumidores.

Acerca de Ford Motor Company

Ford Motor Company (NYSE: F) es una empresa global con sede en Dearborn, Michigan, comprometida con ayudar a construir un mundo mejor, donde cada persona sea libre de moverse y perseguir sus sueños. El plan Ford+ de la compañía para el crecimiento y la creación de valor combina las fortalezas existentes, las nuevas capacidades y las relaciones permanentes con los clientes para enriquecer las experiencias de los clientes y profundizar su lealtad. Ford desarrolla y ofrece camionetas Ford, vehículos utilitarios deportivos, camionetas y automóviles comerciales y vehículos de lujo Lincoln, junto con servicios conectados. La compañía lo hace a través de tres segmentos comerciales centrados en el cliente: Ford Blue, que diseña vehículos icónicos híbridos y de gasolina; Ford Model e, inventando vehículos eléctricos innovadores junto con software integrado que define experiencias digitales excepcionales para todos los clientes; y Ford Pro, ayudando a los clientes comerciales a transformar y expandir sus negocios con vehículos y servicios adaptados a sus necesidades. Además, Ford busca soluciones de movilidad a través de Ford Next y brinda servicios financieros a través de Ford Motor Credit Company. Ford emplea a unas 177.000 personas en todo el mundo. Más información sobre la compañía y sus productos y servicios está disponible en www.corporate.ford.com



[@fordargentina](https://www.instagram.com/fordargentina)
[Argentina](https://www.instagram.com/fordargentina)



[Ford Argentina](https://www.youtube.com/FordArgentina)



ford.com.ar



[Ford Argentina](https://www.facebook.com/FordArgentina)



[Ford](https://www.linkedin.com/company/ford)